



## El PAN saldrá a las calles a desmentir todos los engaños de la 4T: Jorge Romero

Al realizar un evento masivo en el teatro “Del Calvario” con militantes del estado de Durango, el candidato a la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, manifestó que la principal tarea que tienen que hacer las y los panistas, es la de recorrer todo el país a hablar con los ciudadanos y desmentir todas las mentiras que la 4T está divulgando a nivel nacional.



“El 2 de junio en la elección pasada, Morena ganó un 54% y nadie se los discute, pero eso significa también que hay un 46% de la gente que no votó por ellos; no es verdad que 9 de cada 10 mexicanos les aplauden a su gobierno; en seis años la 4T no ha resuelto la inseguridad en este país, como por ejemplo en Sinaloa, Chiapas, Zacatecas; así como la calidad de los servicios médicos tan



deficientes que quedaron muy lejos de como nos decían de Dinamarca”, añadió.

Jorge Romero sostuvo que, a través de Acción Nacional, se defenderá al país y a sus instituciones de un gobierno cada vez más autoritario “cada vez más enojón, porque si algunos pensaban que este gobierno nuevo iba a ser distinto, mejor nos vamos haciendo a la idea de que va a ser peor, un gobierno que no le gusta que se opine distinto y si tiene que doblarte el brazo, lo tratará de hacer”.

Sostuvo que el PAN promoverá los buenos ejercicios de gobierno en los estados que gobierna, así como de las presidencias municipales, porque se ha demostrado que se ha hecho un mejor trabajo que Morena. Acompañado por alcaldes, regidores, diputados locales y federales de la entidad como Verónica Pérez, Patricia Jiménez, Antonio Choa, César Rivas, José Luis Covarrubias, Juan Borral, Giovanni Capurro, Rita Lozano, Alejandro Mojica, Gabriela Vázquez, Fernando Rocha, Mayra Rodríguez, Amalena González, Carlos Maturino, Londres Motello, José Torral, Gerardo Galadís, Teresa Soto y la senadora María Salome Elyd Sáenz.

Al referirse al proceso interno, Jorge Romero señaló que se pretende demostrarle a las y los ciudadanos de este país que en el PAN por más elección interna que exista, “no nos estamos agarrando a sombrerazos; en Acción Nacional entendemos que es urgente nuestra unidad, por más diferencias que tengamos, para luego trabajar el verdadero reto que es ponernos enfrente de una 4T que es cada vez más autoritaria y más dictatorial”.

Finalmente, agregó que, de ser elegido dirigente nacional del partido, buscará colocar en una nueva era al PAN en donde tenga a nivel nacional “más estrategia, con más agilidad, con más táctica, con más astucia, escogiendo nuestras batallas, pero aquellas que habremos de dar con toda nuestra determinación, con toda nuestra vida”.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/11/4/el-pan-saldra-las-calles-desmentir-todos-los-enganos-de-la-4t-jorge-romero-508747.html>